

Triplista cubano Martínez queda segundo en mitin de París



**Martínez se estiró hasta los 17.24 metros (m) en su primer intento.
Foto: Archivo/ACN**

La Habana, 12 feb (RHC) El triplista cubano Lázaro Martínez, campeón mundial bajo techo en Belgrado, Serbia, en marzo último, acabó en segundo lugar la víspera, en el mitin de atletismo en París, Francia, con categoría plata del World Athletics Indoor Tour.

Martínez se estiró hasta los 17.24 metros (m) en su primer intento, para lograr así su mejor marca de la presente temporada.

En su secuencia, después de ese triple salto inicial cometió tres fallos, mientras en su quinta y sexta tentativa alcanzó 17.00 y 17.02 m, respectivamente.

Hugues Fabrice Zango (17.43 m), medallista de bronce en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, y dueño de dos preseas en citas del orbe, plata en Eugene 2022 y bronce en Doha 2019, ganó esa competencia como mismo sucedió hace una semana en Val de Reuil, igualmente en suelo galo, donde superó al atleta de Cuba.

En ese mitin parisino completó el trío de vanguardia Andy Díaz (16.91 m), quien ya no representa a la Federación Cubana de Atletismo.

Ellos tres coparon de manera idéntica las primeras posiciones el pasado día 4 de febrero en Val de Reuil, en un certamen en el que Martínez se estrenó en la actual gira invernal con marca de 17.16 m.

En la capital francesa, otro triplista de la nación caribeña, Cristian Nápoles, concluyó quinto entre seis competidores con discreto registro de 16.22 m. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/313510-triplista-cubano-martinez-queda-segundo-en-mitin-de-paris>



Radio Habana Cuba